



Bücherflohmarkt in der Gottenheimer Bürgerscheune war ein Erfolg

Zu einem Bücherflohmarkt für Kinder und Jugendliche hatte die Bürgergruppe BürgerScheune kürzlich eingeladen. Jungen und Mädchen konnten unkompliziert und ohne Standgebühr ihre ausgelesenen Bücher, Comics und Zeitschriften verkaufen oder mit anderen Kindern tauschen. Circa 20 Anbieter fanden sich am Samstagnachmittag, 19. Januar, in der Bürgerscheune mit ihren Bücherkisten ein. Es wurde rege verkauft, getauscht und auch neuer Lesestoff wurde eingekauft. Zur Stärkung gab es leckere Waffeln und Getränke. Organisiert wurde der Bücherflohmarkt von Birgit Maurer, Tanja Marxen und Marianne Ambs, die im Rahmen der BE-Gruppe BürgerScheune das kulturelle Angebot für Kinder und Jugendliche in der Gemeinde bereichern wollen. „Etwas

mehr Einkäufer wären schön gewesen. Aber für alle, die da waren, und für uns als Organisationsteam war der Bücherflohmarkt ein Erfolg. Es war ein schöner gemütlicher Nachmittag und wir haben uns über die vielen Kinder und Jugendlichen in der Bürgerscheune gefreut“, ziehen die Organisatorinnen Bilanz. Geplant sind künftig in der Bürgerscheune neben Flohmärkten aller Art auch Theatervorstellungen oder Musik-events, Spieletreffs und vieles andere mehr – speziell abgestimmt auf die Interessen der Kinder und Jugendlichen. Derzeit ist das kleine Team noch in der Planungsphase für weitere Angebote in 2013 und auch schon in 2014. Weitere Ideen, Anregungen und auch zusätzliche Unterstützung im Organisationsteam sind willkommen. ma/Fotos: ma